

# Rechaza toda relación AD con ARENA y PDC

Toda relación política que se nos quiera hacer con el PDC o con ARENA para la segunda ronda electoral, la desautorizamos totalmente. Para aclarar convocamos a nuestras bases a un cabildo abierto dijo ayer el dirigente de Acción Democrática, Lic. Ernesto Alwood.

El momento en el que AD, tome una decisión de coaligarse con algún partido lo haremos saber públicamente ante la prensa, pero no vamos a hacer nada debajo de agua, por ello también aclaró, dijo, que el anuncio que publica la Democracia Cristiana con los colores naranja y verde en ninguna forma tiene nada que ver con Acción Democrática, reiteró.

A preguntas de periodista, el Lic. Alwood, afirmó que

"a Acción Democrática le preocupa que como partido político lo estén relacionando respecto a coaliciones con el PDC o con ARENA, lo cual desautorizo totalmente, pues ni siquiera hemos sostenido conversaciones con ninguno de los dos partidos aludidos para posibles coaliciones, y lo de los colores del anuncio del PDC este día, considero que podrían ser, y no lo afirmo, el color naranja del POP pues este partido el 28 de marzo de 1982 utilizó el color rojo y esta vez el mismo color naranja de AD, y aún cuando protestamos ante el CCE, por ello no se hizo nada, pero terminantemente ese naranja intercalado con el verde de la DC, no es el de AD", afirmó el Lic. Alwood al respecto.



**DISCUTEN PROBLEMA DEL ACEITE.** Un aumento considerable en los costos de producción del aceite comestible, por la importación de hasta un 85% de la materia prima, tienen las empresas aceiteras. En la gráfica, la Comisión Legislati-

va que investiga la escasez de aceite, se reúne con el viceministro de Economía, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso y asesores técnicos de Economía, para discutir la problemática del aceite y buscarle solución.



**EN DERECHOS HUMANOS.** El Sr. William J. Hemmings, derecha, embajador de Australia para El Salvador, Nicaragua y Honduras, con sede en México, visita la Comisión de Derechos Humanos de El Salvador para conocer aspectos afines a esa comisión. Le acompaña el señor George Thompson, quien en los próximos meses le sustituirá en ese cargo.

# Comisión multipartidista analiza posible coalición

Comisión Multipartidista analiza la posibilidad de una coalición para la segunda ronda electoral. En Asamblea Legislativa se encuentra en suspenso la situación de análisis del proyecto de reforma a la Ley Electoral presentada por el PPS. Candidatos de ARENA podrían cambiar de producirse la coalición. Esas y otras especulaciones políticas circulan a

nivel nacional, desde ayer. Los diferentes puntos políticos mencionados anteriormente, fueron comentarios hechos por voceros oficiales de partidos políticos como el PCN, ARENA y PPS ayer al recurrir los periodistas a las sedes de éstos, en procura de respuestas concretas sobre las especulaciones que durante la presente semana que finaliza han estado en el ambiente.

### Comisión multipartidista

Ayer se encontraban reunidos en un lugar de San Salvador en donde funciona una base de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, representantes de los partidos políticos que formarían la coalición: PCN, PPS, MERECEÑ, y ARENA, sin comprobarse la presencia de PAISA.

Respecto al insistente rumor de que el mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta cedería el puesto de candidato a la presidencia de la República al Dr. Francisco José Guerrero, vocero oficial de ARENA al ser requerido dijo que esa es una información generada en medios informativos de Guatemala

— Pasa a la página 15 —

# Plantean problema aceite a Congreso

Aumento considerable en los costos de producción del aceite comestible, por la importación de hasta un 85% de la materia prima, tienen las empresas aceiteras, afirmó ante la Comisión Legislativa que investiga la escasez de aceite, el Dr. Armando Interiano.

Dicha comisión se reunió ayer con representantes de la industria aceitera, el viceministro de Economía, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso y asesores técnicos de Economía, para discutir la problemática del aceite y buscar la solución al problema. Representantes de las empresas in-

dustriales manifestaron a los diputados de la comisión que el aumento de precios decretado por el gobierno, no representa la realidad del incremento de los costos y que además tiene el agravante de que en dicho aumento de precios se concede un incremento mínimo a los industriales y un aumento porcentual mucho mayor a los comerciantes.

Los mismos propusieron una nueva tabla de aumentos, en la que el precio de la garrafa de aceite sellada subiría a once colones ochenta y cinco centavos para el público

— Pasa a la página 15 —



**REGLAMENTO.** El Dr. Francisco Toche Villacorta, asesor jurídico de Tránsito, dicta charlas sobre la responsabilidad y disposiciones del Reglamento y Ley Especial de Tránsito, a un grupo de motoristas.

### Alcaldía pide colaboración en asejo capitalino

La Alcaldía Municipal de San Salvador se ha dirigido a los medios de comunicación, con atento ruego de solicitarles su cooperación para

— Pasa a la página 26 —

### Hoy y mañana turno pro grupo Scout Montañeses

El II Turno realizará el Grupo Scout No. 4 "Los Montañeses", del Centro Urbano Montserrat, durante los primeros 15 días de este mes, en

— Pasa a la página 54 —

# Pasión de Cristo en el Templete Papal mañana

Veinte escenas de la vida, pasión y muerte de Cristo, serán representadas en vivo por setenta actores de la parroquia Santo Tomás, en el templete papal, este domingo 8 a partir de las cinco

de la tarde. El grupo de teatro de la parroquia Santo Tomás realiza este tipo de presentaciones desde hace varios años, con gran aceptación

— Pasa a la página 26 —

# Escritura modifica la constitución del BAC

Se efectuó la firma de escritura de modificación de constitución del Banco Agrícola Comercial.

La misma, dijeron funcionarios de la institución, la convierte de Sociedad Anóni-

ma a Sociedad de Economía Mixta, en la que participan: Estado, particulares y empleados.

El boletín distribuido por la Presidencia de la institu-

— Pasa a la página 37 —

# Sanciones a culpables desorden en comicios

Hasta con cuatro años de cárcel, serán castigados los que resulten culpables de violar las disposiciones legales del Proceso Electoral del pasado 25 de marzo, según lo establece el Código Penal en su Artículo 419 numeral

cuarto. Las investigaciones las inició ayer la Fiscalía General de la República.

La pena que contempla la ley a los que violaron en alguna forma las disposiciones del proceso electoral del pa-

— Pasa a la página 13 —



**FIRMAN ESCRITURAS.** El Dr. Eduardo Héctor Ayala, presidente del Banco Agrícola Comercial, firma las escrituras de modificación de constitución de dicho banco. Esto, lo convierte de Sociedad Anónima en Sociedad Mixta. De izquierda a derecha: Sr.

Eduardo Menéndez, director del BAC; Lic. Alberto Benítez, presidente del Banco Central de Reserva; Dr. Eduardo H. Ayala y Dr. José Enrique Silva, abogado que tiene a cargo la escrituración.